
 Thema Grafikkarte: Einige FragenErledigt

Beitrag von „theCurseOfHackintosh“ vom 9. August 2020, 23:11

Hallo und herzlich willkommen im Hackintosh-forum.de. 

Die leistungsstärkste (unterstützte) gpu ist zur Zeit Radeon VII.

Die RX 5700xt ist auch gut 
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